

Ressort: Finanzen

Lufthansa umfliegt irakischen Luftraum

Frankfurt, 01.08.2014, 22:36 Uhr

GDN - Die Lufthansa will den irakischen Luftraum ab sofort und bis inklusive Sonntag umfliegen. Auch die Flüge nach Erbil im Norden des Iraks würden für diesen Zeitraum eingestellt, teilte das Unternehmen am Freitagabend mit.

Der Grund hierfür sei, dass die Hintergründe der Entscheidung einiger Luftfahrtbehörden derzeit noch unklar sei und einer eingehenden Bewertung bedürfe. Mit diesem Schritt trage das Unternehmen auch "der zunehmenden Verunsicherung von Kunden und Besatzungen Rechnung", so die Lufthansa. Nach eigener aktueller Bewertung lägen aber derzeit keine Erkenntnisse für eine Gefährdung von Überflügen über den Irak oder den Anflug der nordirakischen Stadt Erbil vor. Konkret betroffen sind neben der Lufthansa, auch Lufthansa Cargo, Austrian Airlines und Swiss. Die Flugzeiten würden sich durch das Umfliegen des irakischen Luftraums nur unwesentlich verlängern.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-38722/lufthansa-umfliegt-irakischen-luftraum.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619